

# « Engagée parce que je crois tout simplement en la Guyane »



*Je me suis toujours intéressée à la politique depuis que je suis en âge de comprendre. En 1998, c'est tout naturellement que j'ai fais le pas en intégrant jeune militante RPR. Durant 10 années j'ai été à la fois conseillère municipale déléguée et j'ai occupé la fonction de conseillère régionale, dont 5 ans en tant que Vice-présidente du Conseil Régional.*

Aujourd'hui je pense pouvoir apporter mon expérience et mes compétences à notre territoire. Ma connaissance des institutions, municipales et régionales, mais aussi mon expérience du terrain acquise dans mon métier de Responsable dans le domaine de l'ingénierie de formation. Je côtoie au quotidien des personnes de conditions très différentes, Aux cadres de vie et aux aspirations souvent diverses. J'ai appris à leur contact : leurs cultures, leurs subtilités mais surtout leurs attentes et leurs aspirations. Dans mon métier j'attache une attention toute particulière aux attentes et au respect de chacun.

C'est important pour moi, car il ne suffit pas de dire que la Guyane est un territoire en pleine mutation pour relever les défis de ce pays : Nous devons croire en nous, oser et nous assumer.

Avec mon équipe, nous croyons à un développement de la Guyane par l'**initiative individuelle**. Notre liste se compose d'ailleurs d'un grand nombre de jeunes chefs d'entreprises soucieux et engagés à la valorisation de nos ressources naturelles et humaines.

**Nous pensons que chacun d'entre nous doit prendre ses responsabilités.  
Aujourd'hui, nous prenons les nôtres.**

Promouvoir la **valeur travail**, mieux accompagner la création d'activité par les associations comme par les entreprises, formaliser les initiatives de partage et d'échanges qui en ces temps de crise se développent et sont source de mieux-être pour de nombreux Guyanais.

Nous devons nous positionner sur de nouveaux secteurs d'activité. Après tout, savions-nous il y a 40 ans que le spatial serait une activité économique majeure de la Guyane ?

## Mise en œuvre d'une politique d'emploi adaptée aux réalités guyanaises.

En scrutant toutes les niches d'emploi inexploitées, l'emploi en Guyane ne doit pas être pensé en création de masse ou calqué sur un modèle européen, mais doit être réfléchi de concert avec les acteurs économiques locaux et viser les secteurs inexplorés.

**Accompagner à la création et soutenir et maintenir l'emploi existant** par un positionnement fort au côté des entreprises guyanaises. Et ceci dans tous les secteurs d'activités et notamment en s'assurant une autosuffisance alimentaire par la diversification et la montée en puissance de la production agricole.

## Immigration choisie et respect de la loi française.

Rétablir une autorité des institutions visant à établir un **équilibre social** en favorisant une **immigration limitée** et ainsi protéger le territoire en interdisant fermement les prises illégales du foncier.

## Mobilité et aménagement du territoire

Faciliter les **échanges entre Guyanais sur leur territoire** et permettre un acheminement des biens de manière plus conséquente et moins coûteuse ; **optimiser la mobilité des personnes** sur le ensemble du territoire ce qui permet une mobilité économique et professionnelle réelle pour cela nous préconisons un réseau de voies ferrées d'est en ouest - moins coûteuse à l'entretien que nos routes traditionnelles inadaptées aux réalités climatiques.

## Compétences

Créer un **fond de mobilité territorial** dédié à la formation professionnelle, parallèlement créer un établissement généraliste de la formation professionnelle délocalisée ce dernier permettra d'harmoniser à l'ensemble du territoire une offre de formations ambitieuse de proximité s'inscrivant dans les réalités économiques territoriales ceci afin de proposer une offre de formation équitable à tous les gyanais.

## Nous souhaitons faire de nos ressources des richesses.

Le fossé est de plus en plus grand entre les discours et les faits. Nous ne pouvons pas continuer à cautionner l'illusion d'une croissance économique basée sur l'Etat-providence.

Nous, L'Union Guyane, sommes pour de nouveaux modes de pensée et d'actions. Nous sommes pour la Charte d'Ethique, la transparence, et le non cumul des mandats. Une nouvelle façon d'aborder la politique, au service de l'amélioration du bien-être des Guyanais dans toute leur diversité. Nous proposons une alternative, une liste de droite et Centre-Droit, qui mobilise toute son énergie à agir et non à dénoncer.

Nous mettrons tout en œuvre pour améliorer le quotidien des Guyanais.

Muriel **ICARE NOUREL**  
Tête de liste de **L'UNION GUYANE**

Élections Collectivité Territoriale de Guyane  
**les 6 et 13 Décembre 2015**

**VOTEZ !**  
pour la liste menée par **Muriel ICARÉ NOUREL**

